
跟進修復海麗街行人路 

 

就深水埗區議會地區設施及工程委員會文件第 14/2024
號有關海麗街行人路修復的事宜，我們的回覆如下： 

 

政府以「綜合管理方式」管理樹木，發展局樹木管理辦事

處(樹木辦)在政策層面統籌部門的樹木管理工作，而負責保

養轄下政府設施或土地的部門，須按照發展局頒布的規定及

指引，護養管轄範圍內的樹木。 

 

有關深水埗區行人路面不平的問題，發展局樹木辦一直

積極與康樂及文化事務署（康文署）及路政署協調合作，包

括進行樹木檢查，並採取適當的措施修復行人路面，以確保

公眾安全。康文署也會根據路面情況，研究擴大樹穴的可行

性，以促進樹木的持續生長。樹木辦亦歡迎區議員和市民就

需要改善的地點向我們提供建議或意見，以便我們能夠與樹

木管理部門作進一步跟進。 

 

謝謝議員對樹木管理的關注。 

 

 

發展局 

綠化、園境及樹木管理組 

 
2024 年 7 月 9 日 
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